

Saskia

Finanz-Software zertifiziert

[29.04.2011] Die Sächsische Anstalt für kommunale Datenverarbeitung (SAKD) hat die Finanz-Software SASKIA.de-IFR in der Version 4.0 für den Einsatz im Freistaat zugelassen.

Die Version 4.0 der Doppik-Lösung SASKIA.de-IFR ist von der Sächsischen Anstalt für kommunale Datenverarbeitung (SAKD) zertifiziert worden. Wie Anbieter Saskia mitteilt, zeige die Zertifizierung, dass die Finanz-Software den für sächsische Verwaltungen geltenden rechtlichen Grundlagen gemäß den Prüfrichtlinien durch die SAKD entspreche. Saskia-Geschäftsführer Uwe Kielhorn: „Mit SASKIA.de-IFR sind unsere Kunden auf der sicheren Seite, denn neben den umfangreichen Funktionen der Software werden alle gesetzlichen Anforderungen erfüllt.“ Die Lösung kann nach Herstellerangaben sowohl im Rechenzentrumsbetrieb als auch autonom genutzt werden. Zu den Funktionalitäten gehören neben den Kernmodulen unter anderem die Anlagenbuchhaltung, die Veranlagung von Steuern, Gebühren und wiederkehrenden Einnahmen sowie die Schulden- und Darlehensverwaltung.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Saskia, SAKD, Doppik, Finanzwesen, Uwe Kielhorn, Zertifizierung